



Sesenta estudiantes participan en programa “Monitores Antidrogas” de Fiscalía Regional

- **Esta actividad de Vinculación con el Medio ha logrado impartir clases y talleres a más de 640 escolares de toda la Región de Aysén.**
- **Instancia de diálogo con fiscales, policías y profesionales externos de diversos servicios públicos**

Coyhaique-. Alumnos de diversos colegios de Coyhaique participaron de la segunda sesión del programa “Monitores Antidrogas” de la Fiscalía en la Región de Aysén, el cual busca crear conciencia en la comunidad escolar sobre los riesgos del consumo de estupefacientes, relacionados con adicciones y posibles delitos en los que pueden verse involucrados tanto como víctimas o imputados.

Esta actividad de Vinculación con el Medio es coordinada por la Unidad de

Comunicaciones de la Fiscalía y ha logrado impartir clases y talleres a escolares a más de 640 alumnos de toda la Región de Aysén desde su creación el año 2018.

En esta segunda sesión, expuso la Comunidad Terapéutica del Hospital Regional de Coyhaique, a través de su coordinadora, Tilly Yáñez y un usuario en rehabilitación quien compartió su experiencia de vida. En la ocasión, se efectuaron numerosas preguntas por parte de las y los asistentes.

En la primera charla, los jóvenes pudieron compartir con el fiscal regional Subrogante, José Moris, quien les informó sobre la ley 20.000, además de responder a todas sus consultas. A través de este programa de interacción con la comunidad, el Ministerio Público coordina una serie de instancia de diálogo con fiscales, policías y profesionales externos de diversos servicios públicos, a fin de abordar desde distintos puntos de vista, los problemas asociados al consumo, microtráfico y tráfico de estupefacientes.

La tercera sesión de este programa, único en el país, se efectuará el 10 de octubre con una profesional del Servicio de Salud de Aysén.